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11月 （ロータリー財団月間） 12月 （疾病予防と治療月間）

７
日

● 

  

内部卓話

●   情報雑誌
●   会長杯表彰式

４
日

●   内部卓話  （垂水辰仁会員）

内部卓話
（R財団・矢田義久委員長）

●   情報雑誌
２
日

●   定時総会
●   情報雑誌

14
日

  

11
日

●   お茶の会（プログラム）
●   地区大会報告会

９
日

●   会員スピーチ （小野雄史会員）

家庭集会（18:30～）
  （職業・国際・財団・米山）

家庭集会（18:30～）
  （クラブ奉仕・親睦・SAA）

●   クラブ協議会（18:30～）
  （上期反省会）

）
21
日

●   会員スピーチ（

●   新入会員入会の挨拶

  ●   新入会員入会の挨拶

伊東省司会員）
18
日

●   会員スピーチ （井石正哉会員）
●    職場訪問（例会後）

旧端出場発電所
16
日

●   下期プログラム説明
●   クラブフォーラム
  （分類・増強委員会担当）

28
日

●   社会奉仕功労者表彰
●   外部卓話（社会奉仕） 25

日

●   
23
日

【夜間例会】（18:30～）
●   会長上期回顧

　新入会員（三谷麻規子会員）

）

30
日

（19:00～）
会員増強セミナー
　　　　　　　(Zoom会議)　

22

23

●   花の種配布（社会奉仕）
●   赤い羽根募金（社会奉仕）
●   えひめ学園運動会（青少年）
●   地区大会記念ゴルフ大会
 （黒潮CC）
●   地区大会
 （高知県民文化ホール）

●   4RCゴルフ（新居浜南RC）
●   RAC国領祭
●     世界インターアクト週間
（11/5含む）
●   秋の遠足（親睦）
（4／9・4／10に変更）

17 ●   新居浜RC創立記念日
●   カレンダー配布（社会奉仕）

休　会

） 10月（　　　　
　　　　　

　　　　　　）
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３月中の出席成績2021 ー 22年度

◆●◆●◆●◆●◆●◆●◆●　2022年３・４・５月例会と行事予定　●◆●◆●◆●◆●◆●◆●◆

　　　 区分
例会日   　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

 3日 64 45 19 70.31％ 4 96.61％ 0

10日 64 49 15 76.56％ 5 94.83％ 0

17日 64 56  8 87.50％ 1 84.48％ 0

24日 64 55  9 85.94% 1 90.00％ 0

　合　計 256 205 51  0  （　　　 0）
（カード　 0）

　平　均 64 51.25 12.75 80.08% 91.48％ （累　計 3）
（カード　12）



（敬称略）

■  合同夜間例会  ■
４月５日

■  お茶の会  ■
４月14日

日　時：令和４年３月３日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：13名

議題および内容
… 1）……新会員の入会について
… 2）……来年度地区委員の推薦、委嘱について

… 3）……４月新会員の入会予定について
… 4）……PETS（3/13）・DTTS（3/26）出席予定

について
… 5）…コロナ禍における今後の行事について
… 6）…新居浜南RCとの合同夜間例会について
… 7）…来週の例会プログラムについて

	 臨時理事会報告	 副幹事　西 岡 　 圭

日　時：令和４年３月10日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：11名

議題および内容
… 1）……新会員の入会について
… 2）……会員の入会について（審議）
… 3）……会員の退会について
… 4）……会報副委員長の交代について

	 持ち回り理事会報告	 副幹事　西 岡 　 圭

日　時：令和４年３月17日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：12名

議題および内容
… 1）……新会員の入会について

… 2）……会員の出席規定適用免除について
… 3）……ウクライナ災害義援金のお願いについて
（ガバナー事務所）

… 4）……事務局ネットワークセキュリティーシス
テムの強化について

	 持ち回り理事会報告	 副幹事　西 岡 　 圭

日　時：令和４年３月24日㈭…… 12:00〜
場　所：…リーガロイヤルホテル新居浜
諮問人員：10名

議題および内容
… 1）……新会員の入会について

	 持ち回り理事会報告	 幹事　近 藤 基 起
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私 の 道
グェン・ティ・トゥ・マイ

◆ 米山奨学生卓話 ◆

皆様、こんにちは。私はロータリー米山記念奨学

生のグェン・ティ・トゥ・マイです。本日は、この

場を借りて、この卓話の中で、自分について紹介し

たいと思います。では、卓話はじめさせて頂きます。

私の卓話は、①自己紹介　②私の故郷　③日本に留

学した理由　④ロータリー米山記念奨学会との出会

い、全部で４つについてお伝えします。

私は今、愛媛大学工学部工学科化学・生命科学

コースの３年生です。ベトナムから参りました。

皆様ご存じのように、私の名前はグェン・マイです。

ここで、改めてご紹介したいと思います。「グエン」

という苗字は、現在ベトナムにおいては最も多い

苗字で39％を占めます。つまり、４人の中の一人

はグェンです。「マイ」という名前の由来は、晴れ

の暖かいときに咲いているお花です。将来、心が

温かい人になることを願う両親が、この名前を付

けてくれました。

私の出身地はベトナム北部にあるハイズン省で

す。ハイズン省といったら、たぶん今日いらっしゃ

る皆様の中で知っている人はあまり多くないと思

います。では、ベトナムの地図をご覧ください。

ハイズン省は、ハノイ（首都）とハイフォン（外港）

の間にあります。面積の９割が肥沃な平野となっ

ています。このため、ほとんど農業を中心に発展

しています。例えば、コメなどの農作物や果物、

野菜を栽培しています。また、交通の要所のため、

最近工場進出が盛んです。

私は水環境を良くする技術に興味があります。

ベトナムでは工場排水や生活排水を、直接川に流

すため、河川が汚染されています。最近では、水

道水が使われるようになりましたが、そのままで

は飲み水として利用できません。そのため、ミネ

ラルウォーターか、水道水を沸騰させて浄水装置

にかけて飲みます。でも、煮沸して濾過したもの

であっても匂いが強く残ってしまうことが多いで

す。また、ミネラルウォーターを買うのは手間や

お金がかかります。田舎ではスーパーも遠いし、

配達する人もいないので、きれいな飲み水を手に

入れるのにすごく苦労をします。私はベトナムで、

水が当たり前のように蛇口から飲めるようにした

いです。その夢を実現させるため、日本に留学し

ました。

米山記念奨学生になってから、奨学生生活もそ

ろそろ半年が過ぎ、素晴らしい貴重な経験がたく

さんありました。ロータリアンの方々は「日本の親」

のように心強くサポートしてくださいました。毎

月の例会に参加させて頂くことによって、経営者

や技術者等と出会って、日本の様々な分野、社会

奉仕の貴重なお話を伺え、日本文化と社会知識を

深く理解することができました。世話クラブ等と

の交流を通じて、文化に対して柔軟な態度をとる

ことができるようになりました。また、色々な方

と接するチャンスが増え、コミュニケーション能

力も向上しました。今の社会で生き抜くためには、

コミュニケーション能力も欠かせないものだと思

います。自分自身にとって、これはもっとも成長

したことです。毎月の奨学金のおかげで、学業の

面にしても、生活の面にしても、支えてくれる大

きな力になっています。奨学金をいただき、皆様

には言葉に表せないほどの感謝の気持ちでいっぱ

いです。支えてくださる全ての方への感謝を忘れ

ずに、恩返しできるように、これからも「学び」を

続けて、日本とベトナムとの架け橋になれるよう

に、更に努力して参ります。

新型コロナウイルス感染が拡大しているため、

ロータリー米山記念奨学会の皆様の御健康と御多

幸を心よりお祈り申し上げます。以上をもちまし

て私の卓話を終わります。ご清聴ありがとうござ

いました。
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私の履歴書
妹　　尾　　次　　郎

◆ 会員スピーチ ◆

本当は一年前に会員ス

ピーチをする予定でしたが、

仕事の都合で矢田会員に代

わってもらってから、新型

コロナの影響で休会等が続

き本日の運びとなりました。

原稿内容は一年前に作成済

みで、還暦を迎えることもあり、これまでの人

生を振り返るという意味合いでテーマは「私の

履歴書」とさせて頂きました。

私は、昭和36年４月に佐々木家の次男として、

母の大いなる宇宙からこの世に生を受けまし

た。昨年の１月にその母が急逝したのですが、

タンスの整理をしていると私と兄姉の三人の母

子手帳とへその緒が見つかりました。お袋の子

供に対する熱い愛情を感じ胸が痛みました。

その後、ひかり幼稚園に入園し若き日の楢崎

一光さん（瑞応寺元住職）に座禅等を教えて頂

きました。そして、角野小学校・角野中学校へ

と進み、中学では陸上部に入り、800ｍで四国

大会まで行きましたが、足の故障もあり全国大

会へ進むことは出来ませんでした。

新居浜西高の高校生活では部活はせず、生徒

会役員や即席の応援団長（野球部県予選）をう

けて、勉学はあまり真面目に取り組んでいな

かったので、第一志望の大学には合格できず、

最後の最後に大阪府立大学に救ってもらいまし

た。そんなこともあり、大学生活の４年間はとっ

ても暗いものでした。

就職は新居浜に近いところで、広島の東洋工

業（現マツダ）にしました。設計を希望しまし

たが、塗装工場の品質管理スタッフとして配属

されました。塗装品質を上げるために新塗料を

量産ラインに載せるトライアルや量産化前の試

作車の塗装システムの構築に携わりました。

社会人になって３年後に、縁あって結婚を機

に新居浜に戻り、正起ガスの二代目候補として

婿入りしました。18年前に社長交代し現在に

至っていますが、今は自分が次の世代にバトン

タッチしなくてはいけない立場にあります。お

陰様で３人の息子に恵まれ（婿養子の役割は十

分果たしています。）、上の２人が現在会社を手

伝ってくれています。三男は現在関東でLPガス

事業の経験を積んでおり、いずれ戻ってくる予

定です。それまでに、しっかり引き継がせられ

るよう環境を整えていくことが当面の課題で

す。65歳までに社長交代、70歳で完全引退が

目標です。

ロータリーライフについても少し話させてい

ただきます。私は、嶋田会員の紹介で新居浜

RCに入会させて頂き16年になります。楽しい

思い出は沢山ありますが、永田会長年度の幹事

職と桑原ガバナー年度の副代表幹事職は想い出

深いものになっています。仮に私がロータリー

に入会していなかったとしたら…と考える瞬間

が時たまあります。恐らく、これまで積み重ね

てこれたような人々との素晴らしい出会いは無

かったでしょうし、様々な団体における皆様と

のお付き合いも味気ないものになっていたと思

います。

自分の寿命は神のみぞ知ることでしょうが、

サムシンググレートの偉大なる力を信じ、いつ

も泰然自若でいられるよう瞑想にふけりたいと

思います。そして、ロータリーライフも許され

る限り、楽しんでまいりたいと思いますので今

後ともよろしくお願いいたします。

（実際のスピーチはPDFを用いて写真も多く紹

介し、アドリブで話しましたので、この原稿内

容とは多少異なりますことをご容赦ください。）
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天然ガスは、2,000ｍ〜

5,000ｍほどの地下に石油等

とともに賦存しており、自然

界では常に気体の状態です。

主成分のメタンは、炭化水素

の中では重量当たりの発熱量

が最も高く、その結果二酸化

炭素の排出量も少なくなるという特徴があります。

天然ガスは、世界では、年間約４兆㎥が消費され

ており、その内約１兆㎥が国際間で取引されてい

ます（日本は約1,000億㎥を輸入）。その輸送方法

は、パイプラインとLNG（液化天然ガス）による

方法で二分されています。陸続きや短距離の場合

は、パイプラインが主流で、日本のように供給地

点から海上や遠距離の場合は、天然ガスを-160℃

まで冷却・液化したLNGをタンカーで輸送してい

ます。パイプラインは供給源と受入地点が一対一

の関係にある場合があり、現在、ロシアのウクラ

イナ侵攻で話題になっている欧州では、ロシアか

ら多くの天然ガスをパイプラインによって輸入し

ています。その中でもドイツは国内消費量（約

1,000億㎥）の50％以上を依存しており、仮に遮

断した場合、ロシアは大幅に収入が減る一方、ド

イツもエネルギー源が大幅に減少し国家的なエネ

ルギー危機に陥るという点が大きな問題になって

いる背景です。LNGについては海上輸送するため、

物理的には受入基地があれば、どこへでも運べま

す。したがって、サハリンLNG（日本全体の約８％）

についても日本が権益の放棄や、購入をやめても

中国など他国が出資、購入が可能で、これも日本

政府を悩ませる大きな一因と考えられます。とに

かく一日も早く戦争が終結して欲しいものです。

さて、新居浜LNG㈱ですが、2018年４月に会

社設立し、おかげさまで、本年３月１日に操業を

開始しました。これまでの間、LNG基地建設、ガ

ス導管建設では、種々ご迷惑をおかけしてきたこ

とにお詫びするとともに、これまでのご支援に心

より感謝申し上げます。今後は、住友化学㈱愛媛

工場、住友共同電力㈱北火力発電所への天然ガス

供給とともに、西条方面まで敷設した導管による

ガス供給も加え、新居浜を中心とした東予地域へ

少しでも貢献していきたいと考えております。今

後ともよろしくお願いいたします。

天然ガスと新居浜LNG㈱
礒　　村　　典　　秀

◆ 内部卓話 ◆
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この度、桑原様よりご推

薦を頂き、新居浜ロータリー

クラブに入会させていただ

きました香川建設㈱　徳久

晴彦でございます。

伝統と格式のある新居浜

ロータリークラブに入会さ

せて頂き大変光栄に思っております。また、ご

推薦の労を賜りました桑原様には心より感謝申

し上げます。

さて、私は、新居浜生まれ新居浜育ちで、

1969年生まれの今年53歳になります。1995年

より香川建設㈱に入社し、2000年より代表をし

ております。異業種より建設業に入り、地元新

居浜の方々の厳しい中にもやさしさのある人間

味溢れる関わりの中で、様々な経験をさせてい

ただいております。

趣味はゴルフと自転車で、ゴルフは自己流で

すが、サッカーに明け暮れた学生時代の経験を

生かし、少しの時間でも毎日練習を続けること

を心がけております。自転車では世界有数の景

勝地でもあるしまなみ海道を社員と走り、すっ

かり虜になりまして、今年の10月には、社員と

共に最長距離に挑戦する予定でございます。

家族は妻と娘二人でございます。おいしいも

のを求めて、家族でグルメツアーに出かけるこ

とを楽しみにしています。訪れた観光地や田舎

での人との出会いも素晴らしく、出会える人々、

今出来る事を大切にしていきたく、と思ってお

ります。

新居浜ロータリークラブの諸先輩方のお導き

のもと、地域のために力を尽くし、地域の発展

のお役に立てますよう努めてまいります。今後

とも宜しくお願い申し上げます。

この度、勤務先の人事異動

により３月末をもって新居浜

を離れることになりました。

令和元年７月に入会させてい

ただいて以来２年９か月、初

年度は通常の会合が続き、ま

た新居浜自慢の太鼓祭りも観

ることができるなど、楽しい日々が続きました。

しかしその後のコロナ禍の２年間は活動の中止が

続き、会合に参加させていただく機会もずいぶん

減ってしまい、やや残念な思いもあります。とは

いえ短い期間でしたが、住友の名を持つ会社に身

を置く者として、ここ新居浜はやはり特別な地で

す。この地の歴史や文化に触れ、また伝統と格式

ある当クラブにも参加させていただき、諸先輩方

とお話をさせていただけたことは、大変ありがた

く、光栄であり、また楽しくもありました。新居

浜は初めての赴任でしたが、おかげさまで赴任当

初から「アウェー感」を感じることなく、この地に

入って行けたように感じています。

新任地は東京の本店となり、新居浜着任前の東北・

岩手での単身３年を加えると、ほぼ６年ぶりに家族

と過ごす日々を迎えることになります。新型コロナ

が依然収まらず、また先日は東北・関東エリアで地

震も発生しています。長かった単身生活のため、久

しぶりの東京での暮らしに我が家で「アウェー感」

を感じないか、一抹の不安もあります…。

最後になりますが、新居浜ロータリークラブの

益々のご繁栄と、皆様のご健勝、ご健康をご祈念

申し上げます。本当にお世話になりました。あり

がとうございました。

入会挨拶
徳　　久　　晴　　彦

退会挨拶
平　　　　喜　　彦
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− 8−

開　会… 米谷会長
来客紹介… 田坂親睦委員
　ゲスト　カウンセラー　永井　東洋様（伊予RC）
　　　　　米山奨学生　グエン・ティ・トゥ・マイ様
　　　　　　　　　　（NGUYEN…THI…THU…MAI）
　　　　　香川建設㈱…代表取締役　徳久　晴彦様

　来訪ロータリアン　なし

会員退会　送別の辞… 米谷会長
　　　　　退会の挨拶… 平　喜彦様

出席報告… 白石出席委員長
持ち回り理事会報告… 米谷会長
幹事報告 西岡副幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
外部卓話（米山奨学生）
　　紹介… 萩尾米山奨学委員長
　　挨拶… 永井　東洋様
　　卓話「私の道」… グエン・ティ・トゥ・マイ様
　　謝辞… 米谷会長

閉　会… 米谷会長

Ｒ４. ３.17（第3370回）

例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

開　会… 米谷会長
来客紹介… 清家親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

誕生祝（２月）
　　垂水　辰仁君…… 5日　　萩尾　孝一君…… 9日
　　鈴木　誠祐君…19日　　曽我部謙一君…26日

誕生祝（３月）
　　秦　　恭裕君…10日　　小野　雄史君…12日
　　吉田　達哉君…15日　　井石安比古君…20日
　　小野　正師君…24日　　伊東　省司君…26日
　　村上　　徹君…30日

出席報告… （代）西岡副幹事
臨時理事会報告… 米谷会長
幹事報告 西岡副幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
2022-2023年度地区委員委嘱状授与… 米谷会長
　安藤　賢一会員（長期戦略委員会　委員長）
　伊東　省司会員（財務委員会　委員長）
　矢田　義久会員（ロータリー公共イメージ向上委員会　委員）

会員スピーチ… 日野　英典会員
閉　会… 米谷会長

Ｒ４. ３. ３（第3368回）

開　会… 米谷会長
来客紹介… 植村親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

結婚記念祝（２月）
　　神野　直正君…… 4日　　妻鳥　孝行君…10日
　　井石安比古君…11日　　田坂　忠孝君…14日
　　新谷　隆則君…22日　　清家　敏満君…22日
　　東田　桂典君…25日

結婚記念祝（３月）
　　日野　英典君…… 6日　　曽我部謙一君…26日
　　矢田　義久君…30日　　丹　　一志君…30日

出席報告… 白石出席委員長
持ち回り理事会… 米谷会長
幹事報告 西岡副幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
2022-2023年度地区委員委嘱状授与… 米谷会長
　桑原　征一会員（地区研修リーダー　指名委員会委員）

予算中間報告… 伊東　省司会計
内部卓話（新入会員）… 田坂　忠孝会員
情報雑誌… 桑原情報雑誌委員長
閉　会… 米谷会長

Ｒ４. ３.10（第3369回）



ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

■ ３月３日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

米谷　方利… ……久しぶりの例会です。皆さんお元気でな
によりです。ゴングを鳴らすのを忘れて

ました事、今後気を付けます。

永田　光春… ……久しぶりに皆さまの顔が見えて、ありが
たいと思います。

安藤　賢一… ……2022-2023年度2670地区長期戦略委員
長を拝命しました。

矢田　義久… ……公共イメージには程遠い私ですが、ロー
タリーの名を汚さない様に務めたいと思

います。（地区委員委嘱に際し）

礒村　典秀   昨日、当社の事業開始をプレスリリース
いたしました。おかげさまで、ようやく

スタートラインに立てました。2018年

４月に会社設立してからの４年間、皆さ

まには多くのご支援や励ましをいただき

本当にありがとうございました。これか

ら新居浜を中心に貢献できるようしっか

りと事業運営して参ります。今後ともよ

ろしくお願いいたします。

丹　　一志   ３月１日にLNG基地の竣工式が執り行わ
れました。共電のLNG発電所は現在建設

中で稼働はもう少し先ですが環境にやさ

しい電気を通じて地域に貢献していきた

いと思います。

松尾　嘉禮… ……昨日十全看護専門学校第35期生の卒業式
をリーガロイヤルホテル新居浜で行い、

無事終了致しました。

安藤　賢一… ……３月１日付で代表取締役を退任し取締役
会長となりました。社名も西日本オ・エ

イ機器販売㈱から西日本オ・エイシステ

ムに改名しました。

礒村　典秀   ２月17日、長女に娘が生まれました。健
康ですくすく育っていくのを楽しみにし

ております。

曽我部謙一   気が付けばはや70歳、気持ちは全然理解
していないのですが、体の方はしっかり

自覚できている様です。気持ちだけでも

老けない様に頑張ります。

鈴木　誠祐   毎年、誰にも知れずに誕生日が終わりま
すが、今年は孫たちより祝のメールがあ

り、楽しい誕生日になりました。

萩尾　孝一   70回目です。これからも健康に気を付け
てがんばります。

垂水　辰仁   ２月５日で70歳になりました。今後も宜
しくお願いします。

村上　　徹   もう79歳、傘寿の祝いをいただいた上、
誕生祝いまでありがとうございます。毎

日元気で楽しく過ごしていきたいと思っ

ています。

伊東　省司   後期高齢者に後一年となりました。元気
で頑張ります。

小野　正師… ……お陰様で67歳になります。まだまだ頑張
ります。

井石安比古   72回目の誕生日です。今後もロータリア
ンとしてがんばります。

小野　雄史… ……１月に還暦のお祝に続き、今月も誕生祝を
いただきました。ありがとうございます。

日野　英典   会員スピーチをさせて頂きます。興味のな
い方も寛大な心で聞いて頂ければ幸いです。

近藤　奉文   日野会員、サッカーで私の名前が呼ばれ
ましたので、うれしいです。日野兄弟は

当時より優勝でした。

− 9−

開　会… 米谷会長
来客紹介… 谷親睦委員
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし

出席報告… 白石出席委員長
持ち回り理事会報告… 米谷会長
幹事報告 近藤（基）幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
会員入会　紹介… 桑原　征一会員
　　　　　入会挨拶… 徳久　晴彦会員
　　　　　歓迎の辞（バッジ贈呈）… 米谷会長

会員スピーチ… 妹尾　次郎会員
閉　会… 米谷会長

Ｒ４. ３.24（第3371回）



徳久　晴彦… ……入会させていただきます。よろしくお願
い致します。

桑原　征一… ……新入会員の徳久晴彦氏を紹介させて頂き
ます。よろしくお願い申し上げます。

米谷　方利… ……徳久晴彦さん、入会おめでとうございま
す。ロータリーライフを楽しんで下さい。

谷　　　學   皆さんを静かにさせてしまう話を紹介さ
せてもらいました。笑いが欲しかったで

すね。申し訳ありませんでした。

吉田　達哉   日本ユネスコ連盟がすすめているウクラ
イナ支援金にご協力いただきました

方々、ありがとうございました。ご協力

いただける方は例会終了までに吉田がお

預かりします。

妹尾　次郎   一年越しの内部卓話をさせて頂きます。
お聞き苦しい点、お見苦しい点がござい

ましたらご勘弁下さい。

増田　　忍   （その他）

■ ３月24日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

永井　東洋   本日はマイさんがお世話になります。あ
りがとうございます。

米谷　方利… ……本日は、ようやく米山奨学生　グエン・
ティ・トゥ・マイさんの卓話を聞くこと

ができます。コロナ禍の中での留学生活

は大変でしょうが、頑張ってください。

桑原　征一   本日は、米山奨学生のグエン・ティ・トゥ・
マイさんの卓話、ありがとうございます。

今後の活躍を期待しています。カウンセ

ラーの永井東洋さん、お疲れ様です。ロー

ターアクトクラブ同様よろしくお願いし

ます。

萩尾　孝一   今日は新居浜ロータリークラブへようこ
そ。グエン・ティ・トゥ・マイさん、今

日の卓話よろしくお願いします。

米谷　方利… ……今週日曜日、私の所属するＢ＆Ｇ新居浜
海洋クラブが、ＢＧ財団から表彰されま

した。今後も青少年の育成にはげみます。

吉田　達哉   新居浜ユネスコ協会ではウクライナ支援
金をユネスコ連盟を通じてルーマニアユ

ネスコ協会に届けます。期日は３月末ま

で。詳しくは新居浜ユネスコ協会もしく

は吉田までご連絡下さい。

畑田　達志   ハタダ編集の子どもの詩、“小さなひとみ”
を配らせていただきました。９Pに井石

先生のお孫さんが出ています。ありがと

うございます。

井石安比古   畑田さん「小さなひとみ」という子供の詩
集に、私の孫の拙文をお載せいただきあ

りがとうございました。

秦　　恭裕… ……無事61歳を迎えることができました。こ
れからもゴルフに頑張りたいと思いま

す。皆様どうもありがとうございました。

■ ３月17日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

桑原　征一   国際ロータリー2670地区2022〜23年度、
地区研修リーダーを拝命いたしました。

しっかり役目を果たしたいと思います。

伊東　省司   今年も地区財務委員長を拝命し、２年目
になります。ありがたいやらうれしいや

ら？質素倹約をモットーに頑張ります。

谷　　　學   西本様「来た、見た、食った　さぬきうど
ん」の楽しい本ありがとうございました。

田坂　忠孝   今日のスピーチよろしくお願い致しま
す。昭和を中心に回想したいと思います。

井石安比古   綺麗な花をありがとうございました。
田坂　忠孝   バラの花束ありがとうございました。私も「あ

なたからは何もないの？」と言われました。

清家　敏満   結婚30年目となり、真珠婚式と呼ぶそう
なので、真珠をプレゼントしようと相談

したところ、焼き肉が食べたいという事

で、極上ロースでお祝いしました。次は

35年目指してがんばります。

東田　桂典   きれいな花、お祝いありがとうございます。
（結婚祝）

日野　英典   今年も花が届いて、妻もよろこんでおり
ました。助かっております。妻に今年も

感謝です。

曽我部謙一   45回目の記念日になります。金婚式まで
５年、夫婦元気で仲良く迎えられる様頑張

ります。きれいなお花楽しみにしています。

矢田　義久… ……最近は、どちらかが必ず体調不良を訴える
毎日となりました。特に私の場合は少しず

つ、盛られているのだろうとは思いますが、

用心するようしなければ…。（結婚記念）

丹　　一志   38回目の結婚記念日になります。これか
らも楽しみながら二人で年を重ねていき

たいと思います。

■ ３月10日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

（伊予RC）
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ニコニコ寄付金
３月 合計 38件  126,000円       累 計 288件  1,047,000円

2021 ー 22 年度

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）
… ３月合計額… 4,150円
… 2021−22年度累計額… 22,797円
…昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,831,767円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

2021 ー22年度の入退会者

月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 7/… 1 田坂　忠孝 　 リーガロイヤルホテル新居浜 西本　　健

… 7/29 久米　良樹 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

… 8/… 5 植村　明雄 住友重機械工業㈱愛媛製造所 平　　喜彦

… 8/19 藤本　　毅 愛媛新聞社東予支社 畑田　達志

… 8/26 加藤　友久 （一社）新居浜カントリー倶楽部 神野　勝太

10/14 谷　　　學 オーエスラボ㈱ 桑原　征一

10/14 佐々木信幸 ㈱伊予銀行新居浜支店 青野　　正

10/14 秦　　恭裕 （一社）新居浜カントリー倶楽部 米谷　方利

10/28 武田　康宏 住友生命保険相互会社新居浜支社 鈴木　誠祐

 3/17 平　　喜彦 三井住友建設㈱四国支店 鈴木　誠祐

 3/24 徳久　晴彦 香川建設㈱ 桑原　征一

計 ７名 ４名

正 会 員 数

６月末 61名

７月末 61名

８月末 60名

９月末 60名

10月末 64名

11月末 64名

12月末 64名

１月末 64名

２月末 64名

３月末 64名



この会報誌は環境保全・森林保護のため再生紙を利用して発刊しております。

JUNE
2020

新居浜ロータリークラブ　会報委員長　日　野　英　典
東田印刷株式会社

例会場　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　例会日 （木曜日）12:30～13:30
事務所　　リーガロイヤルホテル新居浜　　　　〒792-0007 新居浜市前田町6-9

ＴＥＬ（0897）34‐6767　ＦＡＸ（0897）35‐1321
ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会　長　　米 谷 方 利 　　　　　　　　　幹　事 　　近 藤 基 起

● 発行所
● 印刷所
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《 ’21- ’22 》
奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’21- ’22 》
豊かな心で育てよう、仲良く楽しく奉仕の理想

7

編 集 後 記

表紙絵画提供：日野 功 画伯

　日本経済新聞の「私の履歴書」で、３月は新居浜出身の浮川和宣氏が連載を行っている。

同氏は、ジャストシステムの創業者で一世を風靡したワープロソフト「一太郎」の開発者で

ある。「私の履歴書」は、筆者が人生を振り返って様々な出来事について我々が知らなかっ

た裏話も交えて掲載されており、毎回とても興味深く読ませていただいています。

　「一太郎」に関しては、連載の中でも説明されていましたが、現在、どのパソコンでも標

準仕様になっている、スペースキーによる漢字変換の操作スタイルの原型となったソフト

です。それが1985年に作られた仕組みで37年経った今でも変わってないのは、日進月歩

のコンピュータの世界で考えてみれば、画期的で唯一無二の産物であったからだと思料い

たします。私たちが、日々何気なく押下しているスペースキーには、浮川氏の魂が込めら

れているように思えてなりません。

　この「私の履歴書」は、毎回、様々な分野で活躍・貢献された方々が連載されていますが、

筆者の方々に共通して言えることは、「苦難を乗り越えて、現在に到達している」というこ

とです。

　振り返って小生はと考えてみると、まだまだ努力が足りてないと反省するばかりです。

　いや、そうではなく、まだ「（人生を）振り返っている」場合ではなく、日々、前進しな

ければならないのだと思います。

　一日の始まりに「私の履歴書」を読んで日々の仕事に専念し、いつか（人生を）振り返っ

てみたときに後悔のないものにしたいと思います。

ネックネームは「ジキ」です。

編 集 後 記

ホームページアドレス
http://www.niihama-rc.jp


